

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Kango : des kits alimentaires aux populations locales

**UN** geste de leur élu, le député Christian Menvie M'Obame, dans le cadre de la Fête des mères.

Hans NDONG MEBALE  
Kango/Gabon

Le week-end écoulé, l'honorable Christian Menvie M'Obame était dans son fief politique du 1er siège du Komo-Kango, canton Komo. Les mains chargées, il tenait, dans le cadre de la Fête des mères, célébrée dimanche 30 mai, à honorer les mamans de sa circonscription électorale. Pour cela, dans le respect des mesures barrières, l'élu national a effectué un mini-marathon dans 19 des villages de son siège politique. Le périple a commencé par les villages Ndzong 1 et 2. Puis Kougouleu en passant par Mvi

Mvi, Akanbour Bele, Asseng-village, Asseng-Gare, Andem 1 et 2, etc. Partout, le représentant de la commune de Kango et canton Komo à l'Assemblée nationale a distribué des kits alimentaires aux populations locales. Principalement aux femmes – "mères biologiques ou de cœur" – tant ces retrouvailles coïncidaient, dimanche dernier, avec la célébration de la "Fête des mères". "La Fête des mères est un jour particulier pour la femme. Voilà pourquoi j'ai jugé bon et opportun d'être à leur chevet en ce jour spécialement dédié à elles, car il s'agit pour moi de magnifier les mamans du 1er siège du Komo-Kango", a souligné le député Menvie M'Obame. Dans chaque village, le parlementaire remettait 28 kits alimentaires. Une marque d'attention, renouvelée chaque année, que les femmes bénéficiaires n'ont pas manqué



Remise symbolique d'un kit alimentaire par le député Menvie M'Obame.

d'apprécier à sa juste valeur. Estimant que leur fils, oncle et député Menvie M'Obame, ne les a jamais oubliées en pareille

circonstance. "Merci beaucoup, honorable député, pour votre geste qui, plus est, s'inscrit dans la droite ligne de la politique de

solidarité et de partage du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba", a remercié une auxiliaire de commandement.

## Fête des mères en version commerciale

Jean Paulin ALLOGO  
Port-Gentil Gabon

Dimanche 30 mai, les femmes catholiques fidèles de la paroisse cathédrale Saint-Louis de Port-Gentil, ont donné un éclat particulier à la célébration de la Fête des mères à travers une exposition-vente dans la concession de ladite église.

Pour la circonstance, trois grandes tentes ont été dressées dans la cour pour l'exposition des produits de beauté pour femmes, le linge, les chaussures, les bijoux... Mais aussi des produits comestibles fabriqués localement. On pouvait ainsi se procurer des pots de piment, de l'oseille, une boisson à base du jus d'ananas, du jus d'orange, du jus de mangue ou de pamplemousse... La partie "industrielle" n'était pas en reste, à en juger par la présence de gâteaux au four, la



Exposition-vente des femmes catholiques.

bière régab et des sodas en boîte. Occasion propice pour les acheteuses de se bousculer dans l'espoir d'obtenir le bon, sinon le meilleur article ou produit, le tout, dans le strict respect des mesures barrières.

"Organisée à l'occasion de la fête des mères, cette exposition-vente vient de nous permettre de passer de très bons moments entre les femmes catholiques qui ont démontré leur savoir-faire dans l'art de fabriquer les produits locaux, de beauté ou comestibles", a déclaré une exposante visiblement contente du déroulement de l'exposition-vente.

## Fête des mères : Yiesse plaide pour la PMA

Christelle NTSAME  
Port-Gentil/Gabon

Cocolylys Madougou épouse Mbourou, présidente de l'association Yiesse, a honoré les femmes journalistes de la cité pétrolière, dimanche dernier, à son domicile, à l'occasion de la commémoration de la fête des mères.

Les femmes des médias jouent un rôle important dans leur vocation à informer les populations. C'est pourquoi la présidente de Yiesse a tenu à les honorer et en a profité pour les inviter à relayer son message sur l'infertilité féminine, source, selon elle, de "beaucoup de malheurs, notamment les divorces et les séparations dans de nombreux foyers". Au regard de l'ampleur de ce phénomène et de ses conséquences dans notre société, Cocolylys propose comme solution



Les femmes journalistes ont reçu des présents après la communication.

la procréation médicalement assistée (PMA). Selon elle, cette méthode fait déjà ses preuves dans les pays voisins, notamment au Cameroun et au Congo, où des cliniques y sont exclusivement dédiées. Ce qui n'est pas encore le cas au Gabon où "l'accès à ces soins spécialisés demeurent une équation à multiples inconnues pour les intéressées", regrette-t-elle. Cocolylys affirme que des femmes ont pu retrouver le

sourire lors du bref passage à Libreville, en 2019, du docteur Guy Sandjo, promoteur de la PMA en Afrique subsaharienne. Aussi, assure-t-elle, seule une volonté politique serait "la clé pour la concrétisation de ce projet à forte tonalité sociale". D'où son appel aux dirigeants, notamment à la Première Dame, Sylvia Bongo Ondimba, "qui est déjà pleinement investie sur le terrain des droits et de l'épanouissement de la femme gabonaise.